



ばらぐみだより



暖かい日差しが心地よい季節になりました。4月は新しい生活(保育者、友だち、環境)に 慣れるように過ごしてきました。最初は、新しい環境に戸惑っている子、登園の際に泣いてしまう 子もいましたが、「〇〇先生!」と名前を覚え一緒に遊んだり甘えたりする姿が見られ、ばら組で の生活にも慣れてきたようです。ばら組では進級園児中心のグループが、「レモンチーム」、新入園 児中心のグループが「いちごチーム」の2グループに分かれ、お支度や着替えを行い、主活動、 給食、午睡、おやつは全員で過ごしました。給食では友達とおしゃべりしながら楽しそうに食事を しています。しかし、話に夢中になり食具を落とす、食べ物をこぼす、椅子の上に足を乗せたり、 お皿に手を添えていない子もいます。また、もっと食べたい気持ちからお皿をぺろりと舐めて しまう子もいました。そんなにおいしかったのかとうれしい気持ちにもなりますがマナーとして はよくない行いです。食事をする時は前を向いて食べる、お皿に手を添える、食べ物を口まで運ぶ など子ども達に声を掛けています。お家でも保護者の方が見本になり姿勢や、食具の持ち方等声を 掛けていただくと身についていくのではないかと思います。保育園でも引き続き、丁寧にマナーを 伝えていきながら楽しく食事をしていきます。























保育者や友だちと一緒に関わって遊ぶ。

・こどもの日の集い・誕生会・避難訓練・体育指導・散歩・製作等 ≪今月の予定≫





 \mathbb{S}







お願い

・圏服や圏帽子は取り間違えがない ようにお子さんと確認をしてから お持ち帰りください。

・子ども達が着替えた際にまだ入 れ忘れなどあります。名前がない と誰のか分からないため洋服、コ ップ等の持ち物は名前が記入して いるか再度確認お願いします。







